

平成 20 年度神奈川支部総会報告

神奈川支部長 村本 進(電 42)

平成 20 年度の支部総会を 10 月 11 日(土)に、横浜駅近くの「崎陽軒本店」で開催しました。本部から、長谷川富市先生と鳴海敬倫先生がお見えになられ、近隣支部、当支部員合わせて 41 名が参加し、非常に楽しい会を開くことが出来ました。

総会では、「蛍光体の夢と現実～新潟からの水銀フリー次世代照明材料の発信～」と題し、大学発ベンチャーの企業化に近い技術について、戸田健司新潟大学大学院准教授に講演していただきました。また、「新潟大学東京事務所の創成期活動～先輩からのメッセージ 産学協同の推進～」と題して、企業人としての豊富なご経験を産学協同の支援という形で貢献されている上野彰様(電気 37)にホットな経験談をお願いしました。神奈川支部として、初めて、産学協同の推進を意識したテーマを取り上げました。ご講演はわかり易く説明頂き、個性あふれる両講師の楽しい名講演でした。

懇親会にご講演された上野様のキーボード演奏で始まり、来る平成 24 年の全国総会に向けて、支部員間の交流をより一層深めようとゴルフ、囲碁、ハイキングの活動報告がにぎやかに行われました。また、高橋竹志先輩(機械 23 年)より、昭和 6 年上越線開通を記念し作られた「長岡小唄」の紹介とすばらしい美声も披露され、喝采を浴びました。最後は、昨年まで長い期間、本部で副理事長として貢献された池田邦彦様(電気 33)に締めをいただき、散会しました。参加された皆様、長時間にわたりご苦労様でした。

平成 21 年神奈川支部総会は、10 月 17 日(土)「崎陽軒本店」を予定しています。今後ともご協力をお願いします。



出席者全員記念写真

総会



総会では神奈川支部の活動報告と平成 19 年度会計報告、平成 20 年度の活動方針と予算案が議論され、承認されました。



長谷川富市(機械 41)先生(元学部長)

鳴海敬倫(機械 53)先生(准教授)

長谷川富市(機械 41)元学部長、鳴海敬倫(機械 53)准教授から母校の近況、悠久会本部の近況についてお話をいただきました。



戸田准教授のご講演



上野先輩のご講演

講師 戸田健司氏(新潟大学大学院自然科学研究科准教授)

『蛍光体の夢と現実』～新潟からの水銀フリー次世代照明材料の発信～

[発光ダイオード用蛍光体の改良による暖かみのある発光そして照明応用、プラズマディスプレイ、有機・無機EL、FEDなどの表示装置、液晶用バックライトの展開に関連している蛍光体材料の開発について、なぜ新潟大学において蛍光体研究なのか、そして将来はどのようになるのかを含めて世界における開発状況と市場動向を解説していただきました。

講師 上野 彰氏(電気 37 年卒)

『新潟大学東京事務所の創成期活動』～先輩からのメッセージ 産学共同の推進～

長期間にわたる企業人としての経験により、新潟大学東京事務所開設時(平成 16 年 7 月)に客員教授として招かれ、新潟大学と企業・社会との人的ネットワーク作りに貢献されています。今回は、大学発ベンチャーの起業化支援等、幅広いご経験から後輩へのメッセージをお話していただきました。

懇親会



懇親会は総会でご講演された上野先輩のキーボード演奏で始まりました。



高橋竹志様(機械 23 年)開会挨拶 池田邦彦様(電気 33)締め挨拶

2 次会



参加された皆様、長時間にわたりご苦勞様でした。

平成 21 年神奈川支部総会は、10 月 17 日(土)「崎陽軒本店」を予定しています。今後ともご協力を願います。